
Ian Salomão consegue
recursos para obra de
infraestrutura do CENE

O  Presidente  da  Câmara
Municipal Ian Salomão conseguiu
junto  ao  Fundo  para  o
Desenvolvimento  da  Educação
(FDE)  a  liberação  de  quase  75
mil  reais,  montante  que  será
utilizado para obras e reparos de
infraestrutura da Escola Estadual
Diva  Figueiredo  da  Silveira,  o
CENE.

“Agradeço  imensamente  ao
amigo  Vinicius  Camarinha,  que
fez a  liberação do recurso  junto
ao  governador  Márcio  França.
Mais  uma  conquista  do  nosso
mandato”, disse Ian Salomão.

Projetos do Executivo

Câmara aprova Lei Orçamentária
e crédito de mais de 6 milhões

para pavimentação

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (19), a Câmara de
Vereadores  aprovou  projetos  de
autoria da prefeita Almira Garms.
Confira:

Projeto  de  Lei  64/2018,
aprovado em 1º turno, que estima
a  receita  e  fixa  a  despesa  do
Município  da  Estância  Turística
de  Paraguaçu  Paulista  para  o
exercício financeiro de 2019. 

Tal  propositura,  discutida  em
audiência  pública  durante  o
processo de elaboração, observa
os  programas  de  Governo
estabelecidos na Lei de Diretrizes
Orçamentárias  e  as  exigências
contidas  na  Lei  de
Responsabilidade  Fiscal,
atendendo assim ao princípio do
equilíbrio  orçamentário,  princípio
fundamental  das  finanças
públicas, bem como as alterações
na  codificação  das  receitas  e
despesas,  conforme  normas
vigentes.

O  projeto  será  ainda  apreciado
em 2º turno e posterior Redação
Final. 

Projeto  de  Lei  69/2018,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2018,  no
Departamento de Administração e
Finanças  e  Departamento  de
Obras e Serviços Públicos.

Esta  propositura  visa  obter
autorização  para  abertura  de
crédito  especial  de  R$
6.551.978,29  ao  Orçamento
Programa  2018.  O  crédito  será
utilizado  para  atendimento  dos
seguintes  projetos:  I  -  Projeto
1004,  Iluminação  Pública,
pagamento  de  despesas  com
obras e instalações; e II - Projeto
1005,  Pavimentação,  Guias  e
Sarjetas,  pagamento  de
despesas  com  obras  e
instalações.
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Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (19)  foram
apresentadas 5 indicações.

Indicação  131/2018,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que  indica  à  Prefeita  Municipal
tornar mão única o trecho da rua
Sete de Setembro, entre as ruas
Irmã Gomes e Manílio Gobbi.

Indicação  132/2018,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
manutenção  preventiva  das
árvores  em  áreas  públicas  e
privadas do município.

Indicação  133/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
concessão para que particulares
invistam  na  área  de  esportes  e
lazer no Grande Lago.

Indicação  134/2018,  de  autoria
do vereador Junior Baptista, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  agendamento  de
consultas médicas nos postos de
saúde,  em  especial  no  CEM  –
Centro  de  Especialidades
Médicas.

Indicação  135/2018,  de  autoria
do vereador Junior Baptista, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  limpeza  dos
terrenos e praças pertencentes à
Estância  Turística  de  Paraguaçu
Paulista.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à prefeita

Almira Garms e ao presidente da
Fundação Gammon

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 19 de novembro, a Câmara
de  Vereadores  aprovou  4
requerimentos. 

Requerimento  131/2018,  de
autoria  do  vereador  Marinho
Thimóteo,  com  assinatura  de
apoio  dos  demais  vereadores,
que  requer  informações  ao
presidente da diretoria  executiva
da  Fundação  Gammon  de
Ensino.

De  acordo  com  o  vereador
Marinho,  cidadãos,  alunos e  ex-
alunos  o  procuraram  com  o
objetivo  de  obter  informações
sobre  a  situação  da  Fundação
Gammon,  demonstrando  certa
preocupação  em  relação  a
sobrevivência e saúde financeira
da instituição.

“Essa  faculdade  tem  uma
importância social e histórica para
nosso município, pois há muito é
reconhecida como uma instituição
de  qualidade,  que  atrai
estudantes  não  somente  de
nossa  cidade,  mas  de  todo  o
país.  Por  meio  deste
requerimento,  pretendemos
entender  melhor  as  dificuldades
enfrentadas, buscando formas de
auxílio”, disse o autor.

Requerimento  132/2018,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
cemitérios  dos  distritos  de
Conceição  de  Monte  Alegre,
Roseta e Sapezal.

“Especialmente  para  melhor
receber  as  pessoas  que  vão
prestar suas homenagens no Dia
dos Finados,  o  Poder  Executivo
deveria  realizar  mutirão  de
limpeza  e  manutenção  nos
cemitérios dos distritos. O serviço
deveria  incluir  limpeza  geral,
pintura e capinação dentro e nos
arredores  do  cemitério,  entre
outros. Retirar entulhos e colocar
uma  caixa  d'água  à  disposição
das pessoas que desejam limpar
os  jazigos  dos  seus  entes
queridos.  Neste  sentido,
buscamos informações quanto a
manutenção  e  limpeza  dos
cemitérios  dos  distritos
pertencentes a Estância Turística
de  Paraguaçu  Paulista,
objetivando  receber
adequadamente  a  população”,
explicou o vereador Paraná. 

Requerimento  133/2018,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
área  de  convivência  e  a
distribuição  de  EPIs  aos
servidores públicos municipais.

Sobre  o  assunto,  o  vereador
autor  disse:  “O  presente
requerimento  objetiva  atender
reivindicação  de  servidores  que
alegam  que  o  Poder  Executivo
não  disponibiliza  área  de
convivência  nos  departamentos,
bem  como  não  distribui
equipamento  de  proteção
individual  –  EPIs,  tampouco
fornece os uniformes necessários
para o exercício da função.
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Os maiores prejudicados são os
servidores  locados  no
Departamento  Municipal  de
Obras  e  Serviços  Públicos  e  os
motoristas de transporte escolar.
Assim,  buscamos  informações
acerca dos fatos como medida de
transparência,  evitando-se
especulações  e  divulgando
notícias  verídicas  aos
paraguaçuenses”.

Requerimento  136/2018,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista, com assinatura de apoio
dos  vereadores  Josimar
Rodrigues e Serginho, que requer
à Prefeita Municipal  informações
sobre  os  gastos  realizados  com
propaganda e publicidade com o
Jornal A Semana desde o ano de
2017 até a presente data.

Sobre  o  assunto,  o  vereador
autor explicou: “A divulgação dos
atos oficiais e ações públicas visa
atender  ao  princípio
constitucional  da  publicidade,
porém,  o  que  temos  visto,  são
publicações que ultrapassam um
limite  razoável  de  centímetros
quadrados  em  comparação  as
publicações  do  Legislativo,
causando gastos desnecessários
aos cofres públicos”.

Sessão Solene

Câmara homenageia policiais e
atirador do TG 

A  Câmara  de  Vereadores  de
Paraguaçu Paulista promoveu na
noite de quinta-feira (29) Sessão
Solene  com  o  propósito  de
homenagear  o  Policial  Militar,
Bombeiro,  Guarda  Municipal  e
Atirador  do  Tiro  de  Guerra,  que
foram destaque em suas funções
no ano  de 2018.  A homenagem
tem  autoria  do  vereador  Cícero
Policial.

A  escolha  dos  nomes  foi
realizada  por  meio  de  ofícios
recebidos do Chefe de Instrução
do  Tiro  de  Guerra,  do
Comandante da Polícia Militar, do
Comandante  do  Corpo  de
Bombeiros  e  do  Diretor  da
Guarda Municipal. 

Na ocasião, estiveram presentes
vereadores,  chefes  das
corporações, demais autoridades
do  município,  assim  como  os
familiares  e  amigos  dos
homenageados. A prefeita Almira
Garms esteve representada pelo
vice-prefeito  Clemente  Júnior.
Fizeram  uso  da  palavra  para
enaltecer  os  homenageados  da
noite o Presidente da Câmara Ian
Salomão, o vice-prefeito e o autor
da homenagem, vereador Cícero.

“Esta  homenagem,  de  minha
autoria,  tem o  propósito  não  só
de  valorizar  esses  policiais  e  o
atirador, mas também reconhecer
o  trabalho  desses  que  se
dedicam  para  garantir  a
segurança da nossa sociedade. 

Esta  homenagem  é  justa  e
necessária, pois a grande maioria
das  pessoas  reconhece  e
aplaude  ações  específicas  de
tropas  de  elite  e  grupos
especiais,  mas  esquece  da
importância  dos  policiais  que
estão nos municípios. São estes
policiais os mais importantes para
a  segurança  pública  e,
consequentemente,  para  a
sociedade,  pois  são  eles  que
conhecem  a  cidade,  suas
dificuldades  e  suas
necessidades”,  disse  o  vereador
Cícero Policial. 

Após  os  discursos  houve  a
entrega  das  honrarias,  e  cada
homenageado recebeu sua placa
das mãos do próprio chefe de sua
corporação.  Ao  final,  o  vereador
Cícero dedicou flores às esposas
dos homenageados.

Os  homenageados  deste  ano
foram:

Guilherme Rodrigo Mendes de
Assis – Tiro de Guerra
1°  Sargento  PM  José  Carlos
Feitosa – Polícia Militar 
Cabo  PM  Itamar  Conrado
Doarte – Corpo de Bombeiros
Denis  Braga  Pereira –  Guarda
Municipal

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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